



La nueva Escuela de Enfermería en el Campus Viriato triplicará el espacio del edificio actual

- El estudio de necesidades estipula dos plantas y la construcción de al menos cuatro aulas y cinco laboratorios
- El futuro inmueble, que deberá estar a punto en 2015, tendrá una sala de lectura clínica y otra de informática

Tania Sutil

La nueva Escuela de Enfermería que se construirá junto al Campus Viriato a partir de este año triplicará la superficie del edificio actual, ubicado en la avenida de Requejo, al pasar de los 500 metros actuales a 1.620 metros útiles. Así figura en el estudio de necesidades previo a la elaboración del proyecto, un documento que se tendrá que ajustar al presupuesto actual de dos millones de euros que aportará la Junta de Castilla y León para desbloquear un proyecto comprometido desde hace años.

El nuevo edificio, asentado en una parcela junto al Campus que en la actualidad se utiliza como estacionamiento, constará de «al menos cuatro aulas, una para cada

Más de 300 jóvenes cursan en la actualidad la carrera, de los que 20 son Erasmus y 50, de adaptación al grado

año de curso», explica la directora de la Escuela Universitaria de Enfermería, Marisol Sánchez Arnosi, a su vez, concejala de Educación.

La futura infraestructura, cuyas obras tendrán que estar culminadas en el año 2015, deberán contar con cinco laboratorios que darán cabida a las salas de adiestramiento clínico así como espacios didácticos para instalar una sala de lectura clínica. Las previsiones iniciales pa-

san por construir también en los 1.620 metros útiles un aula de informática para las asignaturas que requieren el uso de ordenadores.

Si bien el proyecto tendrá que ajustarse a las necesidades económicas, la Escuela Universitaria de Enfermería requerirá también de despachos de profesores que comparten asignaturas médico quirúrgicas, clínicas y de nutrición. En el momento actual, la carrera universitaria en Zamora cuenta con siete profesores a dedicación completa y una treintena a tiempo parcial. La necesidad actual de separar los despachos de dirección y profesorado del área de administración y de las aulas plantea la construcción de dos plantas en el nuevo edificio, una estructura que aún no está cerrada al depender del

proyecto que elaborará un arquitecto zamorano. Para ello, el Ayuntamiento ya ha anunciado que llamará a al menos «cuatro o cinco» profesionales para diseñar el edificio conforme al estudio de necesidades elaborado hace unos años y en el marco del presupuesto que consigna la Administración regional.

En el momento actual, más de 300 alumnos se forman en la Escuela Universitaria de Enfermería,



Foto L. O. Z.

Parcela donde se construirá el edificio, ahora utilizada como aparcamiento.

que se desglosan en 60 por cada curso, una veintena de Erasmus y medio centenar de adaptación a grado, a los que se suman los alumnos del trabajo de fin de grado.

La Escuela de Enfermería se construirá en el Campus Viriato en una parcela que es todavía de titularidad municipal. El edificio, de nueva planta, permitirá que la infraestructura —depende del Sacyl y está

adscrito a la Universidad de Salamanca— pueda contar con el espacio adecuado para realizar su actividad docente y de investigación.

La demanda de un nuevo edificio para la Escuela Universitaria de Enfermería de la capital es una vieja reivindicación por parte de alumnos y profesores del centro, aunque los estudiantes pasan gran parte de su tiempo en el hospital, donde realizan sus prácticas.

La infraestructura



Presupuesto

Las obras del nuevo edificio se desbloquean a través de una partida económica de dos millones de euros que habilita la Junta de Castilla y León para la construcción de la nueva escuela.

Plazos de ejecución

Los trabajos arrancarán este año y el límite para su conclusión es diciembre de 2015.

Parcela

El edificio se construirá en el Campus Viriato, en una parcela que es todavía de titularidad municipal. La escuela depende del Sacyl y está adscrito a la Universidad de Salamanca.

Características

La futura infraestructura pretende ser moderno y funcional, y aspira a tener dos plantas. Contará con 1.620 metros útiles frente a los 500 actuales, tendrá cuatro aulas, cinco laboratorios, una sala de lectura clínica y otra de informática.

Estudiantes

La Escuela Universitaria de Enfermería cuenta con más de 300 estudiantes. De ellos, en torno a una veintena son alumnos de Erasmus y medio centenar son de adaptación al grado.

El proyecto

El Ayuntamiento invitará a al menos cinco arquitectos zamoranos para ejecutar el proyecto de la futura Escuela de Enfermería. El trabajo costará alrededor de 59.000 euros, según las previsiones del equipo de Gobierno municipal.